

Violento ataque de Rusia contra Carter

Moscú, junio 7. (Latin-Reuters). El Kremlin lanzó hoy su más duro ataque hasta ahora contra el presidente norteamericano Jimmy Carter, acusándolo de "las más absurdas y descabelladas elucubraciones" acerca de los derechos humanos en la Unión Soviética.

La severa crítica soviética contra Carter, contenida en un comentario difundido por la agencia noticiosa oficial TASS, fue formulada a título de respuesta a un informe de la administración norteamericana dado a conocer ayer, en el que se formulaban quejas acer-

ca de falta de cumplimiento de parte de los soviéticos de los compromisos que, en materia de derechos humanos asumió ese bloque en la conferencia de Helsinki celebrada en 1975.

"James Carter ha asumido el papel de mentor de la U.R.S.S. y otros países socialistas, utilizando las más absurdas y descabelladas elucubraciones tomadas de la propaganda rutinaria de la burguesía reaccionaria", destacó TASS.

Una cosa es que la prensa occidental lance una malévola campaña de publicidad acerca

Pasa a la página 58

E. U. debe desistir que superará a Rusia en armas, dice experto

Moscú, junio 7. (UPI). Un destacado comentarista soviético dijo hoy que en la carrera armamentista no puede haber ganadores y que Estados Unidos debería desistir de sus esperanzas de superar a la Unión Soviética en armamentos apocalípticos. El comentarista de radio y televisión Valentin Zorin, en un artículo divulgado por la agencia de noticias TASS, afirma que los norteamericanos actualmente cifran sus esperanzas en el cono nuclear MK12A y en el misil de crucero.

Zorin recordó que en ocasiones anteriores los Estados Unidos ha mostrado el camino en el desarrollo de armamentos —la bomba atómica y MIRV con conos explosivos múltiples—, pero que

en ese y otros campos pronto fueron alcanzados por los soviéticos.

"Los políticos norteamericanos más realistas empezaron a darse cuenta que las tentativas de establecer una política basándose en una superioridad militar y tecnológica sobre la Unión So-

Pasa a la página 30

Rhodesia advierte suspensión energía eléctrica a Zambia

Salisbury, junio 7 (UPI). Funcionarios del gobierno advirtieron hoy que la energía eléctrica procedente de Rhodesia que usa Zam-

Pasa a la página 30

Campaña internacional contra Chile recrudece, dice Pinochet

Santiago, Chile, junio 7. (UPI). El presidente Augusto Pinochet advirtió hoy sobre el recrudecimiento de una campaña internacional contra Chile lo que, dijo, "nos obliga a cohesionarnos". En rueda de prensa informal, Pinochet aclaró también que tanto él como otros miembros de la junta de gobierno al hablar de elecciones en el país lo han hecho sin fijar tiempo". El mandatario dijo que "hay una campaña externa más intensa que en años anteriores en la que parece, no lo puedo asegurar, están colaborando ahora algunos señores desde fuera y dentro del país".

Afirmó que "esto nos obliga a cohesionarnos" y manifestó estar seguro que "después de estas escaramuzas vamos a estar en mejores condiciones que antes".

Comentaristas de prensa han

vinculado a la denunciada campaña internacional las visitas separadas que hicieron el mes pasado a Washington dos destacados opositores al régimen militar, el ex presidente demócrata cristiano Eduardo Frei y el ex canciller socialista Clodomiro Almeyda.

Frei se entrevistó con el vicepresidente norteamericano Walter Mondale y Almeyda con el subse-

Pasa a la página 30



ISABEL II. Londres, 7 de junio. (AP). La Reina Isabel II sonríe al recibir las felicitaciones de sus súbditos durante la celebración de sus 25 años en el trono.



LLEGA A ROMA. Roma, junio 7. (AP). El arzobispo francés Marcel Lefebvre (derecha), a su llegada al Palacio Rospigliosi en Roma, invitado por

la princesa romana Elvina Pallavicini, para que dicte una conferencia sobre la Iglesia después del Segundo Concilio Vaticano.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

INTERCAMBIA REGALOS. Brasilia, junio 7. (AP). Rosalynn Carter intercambia regalos con el presidente Ernesto Geisel al reunirse con el mandatario brasileño, en la quinta etapa del recorrido latinoamericano de la Primera Dama de los Estados Unidos.

Encamínase a éxito plan de producción de café en Brasil

Washington, junio 7. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). El programa de emergencia de Brasil a fin de volver a una producción de café semejante a la que existía antes de la gran helada de 1975, parece encaminarse a un exitoso final, con lo que se aliviaría la situación de altos precios que afecta al producto. El primer cálculo del Departamento de Agricultura de Estados Unidos para la cosecha de 1977-78 pronostica que la producción brasileña llegará a 17.000.000 de sacos (de 60 kilos), casi un 30 por ciento más que la cosecha de 1976-77.

de Brasil era de 25.000.000 de sacos.

Ello, unido al hecho de que la producción de Colombia (el segundo productor mundial) será de

Pasa a la página 57

Establecen en España división entre planos militar y político

Madrid, junio 7. (Latin-Reuters). (Por Ernesto Mendoza). El gobierno español dio hoy otro importante paso adelante hacia su objetivo de mantener a las fuerzas armadas alejadas de la política al reorganizar el Ministerio del Aire creando el cargo de comandante en jefe de la fuerza aérea. En un decreto real aparecido hoy en el boletín oficial se establece una división entre los planos militar y político, dando funciones de éste último tipo al ministro del Aire, teniente general Carlos Franco Iribarnegaray y mando militar a un comandante en jefe, todavía no designado.

cambio similar en el ejército en otro de los actos del gobierno tendientes a despolitizar a las fuerzas armadas, dándole una estructura de mandos similar a la de la Organización del Tratado del

Hace cinco meses se produjo un

Pasa a la página 57

Señora de Carter defiende los derechos humanos de su esposo

Brasilia, junio 7. (AP). (Por Jurate Kazickas). Ante un alud de espinosas preguntas sobre la cuestión de derechos humanos, la primera dama norteamericana Rosalynn Carter defendió hoy la política de derechos humanos de su esposo, pero se abstuvo de censurar a las autoridades brasileñas por los cierres de universidades y los arrestos que han coincidido con su visita. A la pregunta de un periodista norteamericano si su omisión de comentarios acerca de la represión del gobierno brasileño contra las protestas estudiantiles no era una "retractación" de la política del gobierno de Carter, la visitante respondió:

"No, en lo absoluto. Usted presupone que yo puedo tomar ciertas determinaciones que no me corresponden. He recalado aquí, al igual que en todos los demás países, nuestro profundísimo com-

Pasa a la página 57